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ファイト！行動するロータリー 

第２６５９回例会 令和４年１月９日 
親睦委員会 

奉仕しよう  
みんなの人生を 
豊かにするために 

２０２１－２０２２年度ＲＩテーマ 

1月9日18：00より、高山グリーンホテルにて、新年家族例会 
が総勢47名で開催されました。 
 

新年家族例会 次第 

〈第 2659 回 例会〉   Ｓ Ａ Ａ     田中  武   

18：00 点鐘                     会長 鴻野 幸泰 
    国家斉唱  

ロータリーソング「奉仕の理想」 
会長のあいさつ                会長 鴻野 幸泰 
ギター弾き語り   森安 ひばり さん 
点鐘                          会長 遠藤 隆浩 

〈 親睦委員会 担当 〉 進行  親睦委員長 杉山 和宏 
18：30 初めの挨拶          親睦委員長  杉山 和宏 

お祝い  傘寿 ：田近 毅、田中 武、 
      喜寿 ： 内田 幸洋、 還暦 ：垣内 秀文 

18：45  乾 杯                  直前会長 堺 和信 
19：00 雅楽演奏          飛騨雅楽を愛する会 
    「平調音取り」「越殿楽」「壱越調音取り」「蘭陵王」      
19：50 余興「ヴォードヴィル」     上の助空五郎 
20：45 中締め              会長エレクト 垣内 秀文   
    ロータリーソング「手に手つないで」 

ソングリーダー  阪下 六代      
21：00  終宴 

 

 

 

＜会長の時間＞ 
会員の皆様方そして家族の皆様方

明けましておめでとうございます。 
令和4年今年は寅年でなおかつ36

年ぶりの五黄の寅年であります。36
年前の日経平均株価は18700円くら

いで今の価格より10000円くらい安

い価格でした。そして36年前の主な出来事は、チェルノブイリ原

発事故、スペースシャトル爆発事故、三原山噴火など爆発事故の多

い年でした。ビートたけしのフライデー襲撃事件もありました。 
とらは千里を駆けるといいますがトラは必ず戻ってくるそうで

す。今年は、少し波乱な年になるかもしれませんので世界情勢そし

て株価を用心してみておかなくてはいけない年かもしれません。ま

だまだコロナ禍ではありますが良い年でありますように。 

 

 

 

 

森安 ひばり さん 

  紹 介 

本日の例会では、

西小学校3年生の森

安ひばりさんの弾き

語りをお聴きいただ

きます。 
 新聞やニュースで

もご紹介されました

ので、ご存じの方も

お見えになるかもし

れせん。 
 昨年7月3日、

熱海市にて甚大な土石流災害が起きました。その際当クラブから

も、ガバナー会を通じて義援金を届けておりますが、ひばりさん

も「なんとか熱海の方の役に立ちたい」との事で、習いたてのギ

ターを片手に、高山駅や市内のスーパーでの路上弾き語りにて募

金活動を行い、 
高山市を通じて被災者の方々の元に義援金が届けられました。 
 また本年度のCLPディスカションにおいても、多くの会員の皆

様から今後の重点ポイントとして、青少年奉仕活動をあげられて

おりましたので、本日は、被災者の皆様への支援、並びにひばり

さんの活動に敬意を表すべく、本日演奏をお願いしております。 
 ご紹介映像をご覧いただき、引き続き演奏をお聞きください。 

 

お祝い 

傘寿   田近 毅      傘寿   田中 武       

 

（欠席 傘寿：岡田 贊三、 古希：門前 庄次郎） 

喜寿   内田 幸洋         還暦  垣内 秀文 



例会報告 

２０２１－２０２２年度  

高山西ロータリークラブ  テーマ ファイト！行動するロータリー 

 
親睦委員長挨拶     杉山 和宏 
あけましておめでとうございます。本年

もよろしくお願いいたします。 
また、本日は新年家族例会にたくさんの

皆さんにご参加いただき、誠にありがと

うございます。コロナ禍で 2 年ぶりとな

り、また、最近になって感染者が増えつ

つある状況をみますと、こうして開催できたことに感謝しており

ます。限られた時間ではありますが、楽しく有意義な時間となる

よう努めて参ります。どうぞよろしくお願いいたします。 
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